



## 今日で2学期の終わりですね！明日から冬休みのスタート！

今日で2学期の終わりですね。明日(12月24日)から1月7日までの15日間の冬休みが始まります。冬休み中は、どのように過ごすのか、今から楽しみですね。

12月に入り、毎日気温の変化の多い日が続いていました。最近になって、例年の冬らしい寒い日が続いていますね。体の調子を崩している人もいますね。今年の冬休みは、かぜやインフルエンザ等の予防をしながら、寒さに負けず元気に過ごして欲しいと思います。

みなさんには、今年の冬休み中の年末の忙しい時期には、家の人の手伝いをしっかりして欲しいと思います。そして、新しい年を迎えて欲しいと思います。

さて、冬休みには、みなさん一人一人、新しい年のめあてを立てると思います。どんな1年間にしたいのかをこの機会にしっかり考えてみてください。そして、年末年始にしか出来ない行事もたくさんあります。みなさん、冬休みには、いろんな楽しい思い出をたくさんつくって欲しいと思います。そこで、冬休みに向けて、みなさんに次の4つのことをお願いします。

①1つめは、

冬休みは、寒い日が続くと思います。しっかり手洗いやうがいなどのかぜの予防をしながら、規則正しい生活をしましょう。そのためには、『早寝早起き、朝ご飯』、そして、『テレビやゲームをする時間を決めて、規則正しい生活』をおくりましょう。

②2つめは、

冬休みも時間を決めて学習(宿題)をしましょう。そして、宿題以外の自主学習も進んでするようにしましょう。

③3つめは、

自分で興味のある本を選んで、本をしっかり読みましょう。(例えば、冬休みの自分の時間(土曜日や日曜日など)を使って、家人と一緒に読書に親しむのも良いと思います。)また、家でも自分の読んでみたい本を選んで、読書に取り組みましょう。

④4つめは、

冬休みは、年末年始のあわただしい時期です。家の人もいろいろと忙しいと思います。自分から進んで、家の人のお手伝いをしっかりしましょう。

1月8日(木)には、全員が元気な笑顔で登校して会いましょうね。校長先生は、みんなに会えるのを楽しみにしています。

## 「おもちゃランド」の様子！

12月18日(木)、3・4時間目に2年生が1年生を招待して、「おもちゃランド」を行いました。進行は、2年生が次のように行いました。

①あいさつとせついめい ②おもちゃランドであそぶ ③おわりのあいさつ

2学期に入り、2年生の子どもたちは、「おもちゃランド」を行うまでに、「1年生に楽しんでもらえるように、どんなおもちゃを作ったらよいのだろうか。」について、みんなで話し合って決めました。そして、「どんなお店を作ったら良いのか。」や、「どんなお店の名前したら良いのか。」についても、みんなで話し合って決めました。今回の「おもちゃランド」をしての感想を1年生に聞いてみました。「とっても楽しかった。」「いろいろとできてよかった。」という感想をたくさん伝えてくれました。また、2年生からは、「1年生が楽しんでくれたのでよかった。」や「おもちゃランドをして楽しかった。」という感想を聞くことができました。

<少しですが、様子を紹介します。内容は、1年生や2年生の子どもたちに聞いてください。>

